



# 伊那北保育園からこんにちは！



令和元年.9月

今年は梅雨明けが遅く、年長さんの川遊びが延期になったり、プール遊びが思うようにできない日々が続きました。それでも 7 月後半の梅雨明けと共に真夏の太陽が照り付け、思い切りプール遊びを楽しんだり、石鹸遊び、泥んこ遊び、水遊びなど「夏の遊び」を十分に楽しむことができました。



どろんこ遊び！最高！



石鹸遊び「泡がクリームみたいになったよ！」



「流しそうめん」ならぬ「流しおもちゃ」

まって～！

一つの遊びでも、日々いろいろなことを考え、工夫する子ども達。友だちのやっているところを見て真似したり、教え合ったり…同年齢だけでなく、異年齢の間でも同様な姿が見られます。楽しい遊びはどの年齢の子どもでもやってみたくなるようです。そんな楽しい遊びがいっぱいになるよう、これからも環境を整えていきたいと思えます。

## ☀夏ならではの体験☀



毎年、年長さんになると三峰川へ「川遊び」に出かけます。今年は一度延期になり、豪雨の影響で川の水が増水し本流は流れが速かったりしましたが、岸边近くに魚つかみの池を作ったり、タイヤチューブやライフジャケットで川下りを楽しむことができました。はじめはちょっとためらい気味だった子も、一度経験するとその楽しさに魅了され、何度も何度もタイヤチューブを抱えて上流まで走っていきました。友だちと一緒に乗るとさらに楽しさ倍増！やはり、年長児になると心身ともにたくましくなり何事にもチャレンジする気持ちが出てきます。また、友だちと一緒に経験することで、仲間意識や意欲が高まっていきます。伊那市ならではの夏の経験です。貴重な体験ですので、これからもできるだけ続けていきたいと思えます。



★「魚、つかんだよ～！」



★ライフジャケットで…  
「気持ちいい！」



★友だちと一緒に！楽しさ2倍！

## ♡地域の皆さま あいがとうございます♡

### 【優しい笑顔に見守られ…♡】

毎年、「上牧20会」そして「野底社協」「福島高齢者クラブ」の皆さんと一緒に交流させていただいています。核家族化が進み、お家におじいちゃん、おばあちゃんがない家庭が増えています。会の皆さんが来園するとみんな大喜びで関わっています。いつも優しい笑顔で接してくださり、子ども達も穏やかな表情で交流を楽しんでいます。秋には、園児たちが地域に出かける交流を予定しています。よろしくお願ひ致します。



### 【「玉ねぎ、あまいね〜」野菜の会の皆さんと】

昨年の11月に野底野菜の会の皆さんと一緒に植えた玉ねぎの苗は、6月に立派な玉ねぎになりました。暑い日でしたが野菜の会の皆さんにお手伝いしていただき、とても大きな玉ねぎを収穫しました。そして8月、野菜の会の皆さんと一緒に玉ねぎ、園で採れたピーマンをトッピングして「ピザ」を作りました。自分たちで作ったピザの味は最高！野菜の味も格別！地元でとれた野菜をいつでも食べられる環境は、本当にありがとうございます。心も体も元気いっぱい！になります。

### 【交通ルールを守ろう】

毎年、交通ルールを学ぶため行われている「交通指導」ですが、5月の大津市の事故を教訓に、横断歩道での待機の仕方や渡り方等を安協の方や駐在さんからしっかり教えていただきました。子ども達を守るためにグリーンベルトの設置や散歩コースの危険箇所点検等、警察の方や地域の方にご協力いただいています。これからも交通ルールをしっかり守って戸外活動をしていきたいと思っています。



### 【運動会の練習が始まります】

9月21日（土）は「なかよし運動会」です。普段の遊びの中から、リズムに合わせて楽しく表現したり、思い切り体を動かし、運動会に向けてはりきる子ども達です。時折 園庭から音楽が漏れて、ご迷惑をおかけするかもしれませんが、何卒 御理解の程 よろしくお願ひ致します。



地域（上牧）の方より、絵本を  
沢山寄付していただきました。  
みんな大喜びで見えています。  
ありがとうございました。

